
開 催 日 時  平成23年　5月28日（土）　 　　午後　２時００分　から　午後　４時００分

開 催 場 所 富岡まちづくりセンター　ホール

出 席 議 員 脇　晴代 矢作いづみ 荒川　広 赤川洋二 末吉美帆子 西沢一郎

杉田忠彦 村上　浩 岡田静佳 石井　弘 中村　太

代　 表 　者 脇　晴代 司　 会 　者

報　 告 　者 記　 録 　者

参 加 人 数 ５７名

報 告 内 容 中村議員の開会あいさつ。①２３年度予算の概要と主な条例（杉田議員）　

②所沢市自治基本条例（赤川議員）　

③地域コミュニティの醸成とみんなで育むこども支援（岡田議員）

④環境に配慮したまちづくりと所沢ブランドの創造と地域経済の活性化（村上議員）

以上①～④について「市議会だより」をもとに報告を行った。

脇議員の閉会のあいさつ

〈主な質疑〉

○自治基本条例制定後、市民参加条例や住民投票の行方について

  主 な 意 見 ・ ○子ども医療費助成事業の所得制限について

  要　望  等 ○所沢市の二元代表制の現状について

○特別委員会での論点について

○臨時財政対策債について議会としての考え方について

○集団資源回収報償金削減に議会が賛成した理由について

○所沢市職員の給与について

○総合福祉センターの今年度の予算の中身について

<主な要望>

○議員紹介に学歴や、活動実績、ＦＡＸ番号など詳細な情報を掲載してほしい

　所沢市議会議長　　中村　太様

　　　　　　平成２３年　６月１７日

　　　　　　所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

代表者 脇　晴代

議会報告会報告書

平成23年　3月定例会における議会報告会

矢作いづみ

末吉美帆子　西沢一郎



議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２３年３月定例会における議会報告会 
開催日時 平成２３年６月１日（水）午後 7時 00分から午後 9時 04分 
開催場所 山口まちづくりセンター・ホール 

浅野 美恵子 平井 明美 秋田 孝 
浜野 好明 城下 師子 小林 澄子 
安田 義広 桑畠 健也 吉村 健一 
福原 浩昭 石本 亮三 荻野 泰男 
代 表 者 浅野 美恵子 司 会 者 秋田 孝 

出席議員 

報 告 者 報告内容参照 記 録 者 荻野 泰男 
参加人数 ８６名 

浅野議員による挨拶、当初予算全体等についての説明後、各委員会

の報告が、自治基本条例（桑畠）、総務（吉村）、教育福祉（石本）、

市民環境（城下）、建設水道（荻野）の順で「市議会だより」に基づ

き、それぞれ行われた。 
【報告内容等に対する主な質疑】 
○ 所沢駅西口地区まちづくり事業に関する予算について。 
○ 図書館への指定管理者導入について。 
○ 地域コミュニティ、危機管理等に関する予算について。 
○ 税収に対する人件費、物件費の割合等について。 
【その他主な意見・要望等】 
○ 集団資源回収報償金について、議会でしっかり審議してほしい。
○ 自治連合会と議会との意見交換の場を持ってほしい。 
○ 学校２学期制に関する教育委員会の対応が迅速とは言えず、自治
基本条例 27条の条文との関係から、疑問に感じる。 
○ 議会報やホームページ等の充実、メディア対策、ＩＴの活用 
（ユーストリーム等）など広聴広報委員会の活動に期待している。

○ 議案質疑をどの議員がどのような内容について行うのか、あらか
 じめ分かるようになるとありがたい。 
○ 議会中継に字幕を入れるなどバリアフリー化を推進してほしい。
○ 議会基本条例の見直しをしっかりやってほしい。 

報告内容 
 
 
 
 
 
 
 

主な意見・

要 望 等 

○ 各審議会等のメンバーに女性をもっと採用してほしい。 
 
所沢市議会議長 中村 太 様 

平成２３年 ６月１０日 
所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 代表者  浅 野 美 恵 子  



議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２３年９月定例会における議会報告会 

開催日時 平成２３年１１月１９日（土） 午後２時００分から午後３時５５分 

開催場所 吾妻公民館ホール 

小林 澄子 矢作 いづみ 大 隆行 

桑畠 健也 福原 浩昭 吉村 健一 

青木 利幸 松崎 智也 入沢 豊 

代 表 者 小林 澄子 司 会 者 桑畠 健也 

出席議員 

報 告 者  記 録 者 入沢 豊 

参加人数 ５４名 

小林議員の挨拶に始まり、松崎議員による９月議会の議案、議運のトピックス 

についての説明（30 分）が「市議会だより」等に基づき行われた。 

その後、質疑応答。 

 

【質疑】 

議員定数・報酬を含めた議員のあり方について。 

自転車駐車場における指定管理者について（スタッフの時給の差）。 

自治基本条例推進事業について。 

図書館の指定管理者について（経費削減・職員数の変化）。 

地域サロン整備費補助事業について（６か所の選定、“お達者倶楽部”との相違）

市民医療センター使用料及び手数料条例改正について（半日コース） 

 

【意見・要望等】 

選挙ポスターに党名を入れないで、隠すのはやめてほしい。 

所沢駅前（ワルツ）の駐輪場整備がなっていない。未だ、不十分である。 

市役所の職員の平均年収が高過ぎる。「民間」と同レベルにした方がいい。 

市民プールについて、「継続」となった理由を説明してほしい。 

消防行政へ対する「議会の監視機能」を果たしてほしい。広域化は不安。 

決算特別委員会での説明については、「逐条報告」のようなものではなく他市 

との比較、今後の展望等を鳥瞰的に、またわかりやすく説明してほしい。 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・ 

要 望 等 

 

 
所沢市議会議長 様 

平成２３年１１月２５日 
所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 
  代表者 小林 澄子        

 
 
 



議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２３年９月定例会における議会報告会 

開催日時 平成２３年１１月２４日（木） 午後７時００分から午後９時０５分 

開催場所 柳瀬公民館ホール 

脇  晴代 島田 一隆 城下 師子 

近藤 哲男 浅野 美恵子 松本 明信 

中  毅志 村上  浩 秋田  孝 

代 表 者 村上  浩 司 会 者 秋田  孝 

出席議員 

報 告 者  記 録 者 脇  晴代・城下 師子 

参加人数 ７５名 

村上議員の挨拶、各委員会からの報告（議案・議会運営等） 

 

【質疑】 

地域サロンの補助金・対象等について。 

自治基本条例推進委員会について。 

空間線量測定の現状と要望について。 

ふるさと所沢のみどりを守り育てる条例から遊休農地の対策等について。 

 

【意見・要望等】 

議員定数について。 

和田本郷線と市有地（東所沢駅近隣）の活用について。 

最終処分場候補地と近隣住民への説明について。 

所沢市のビジョンについて。なぜ会派を組むのか。 

市庁舎の駐車場が少ない。 

福祉センター構想の現状。 

自転車道・歩道の整備について。 

聴覚障害者への情報提供（選挙時・議会中継等）とデイサービスの充実について。

議員と市民とのコミュニケーションについて。 

所沢インター周辺の土地利用について。 

防犯対策と危機管理について。防災無線の拡充と災害時の対応について。 

 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・ 

要 望 等 

 

 
所沢市議会議長 様 

平成２３年１１月２８日 
所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 
  代表者  村上  浩     


